

Pressemitteilung des Industrievereins Sachsen 1828 e.V. vom 30.09.2020

Industrieverein Sachsen 1828 verschiebt Jubiläumsfeier

Ende des Jahres wird der in Chemnitz ansässige Industrieverein Sachsen 1828 zwanzig Jahre alt. Dieses Jubiläum wollte der Verein ursprünglich gemeinsam mit seinen Mitgliedern, Freunden und Partnern sowie im Beisein des Sächsischen Ministerpräsidenten am 5. Dezember in Chemnitz feiern.

Aufgrund der aktuellen Situation mit stetig steigenden COVID-19-Infektionszahlen teilt die Vereinsführung nun jedoch die Verschiebung der Veranstaltung auf das kommende Jahr mit.

„Es ist uns außerordentlich wichtig, dass wir weder die Gesundheit unserer Gäste noch unserer Mitarbeiter oder Dienstleister gefährden. Wir sind uns unserer Verantwortung bewusst und wollen nach bestem Gewissen handeln. Auch wenn die Freude auf das Fest groß war, geht die Gesundheit in unseren Augen vor“, begründet der Präsident des Vereins, Prof. Dr. Udo Bechtloff, die Entscheidung.

Der Vorstand bittet um Verständnis, auch wenn die Entscheidung möglicherweise Enttäuschung hervorruft. „Wir haben uns die Entscheidung nicht leicht gemacht. Es liegt uns aber sehr viel daran, eine dem Anlass angemessene Veranstaltung durchzuführen, bei der keiner einem unnötigen gesundheitlichen Risiko ausgesetzt wird“, betont der Präsident.

Neuer Termin für die Jubiläumsfeier ist der 19. Juni 2021. Weitere Informationen veröffentlicht der Industrieverein Sachsen über seine Homepage www.industrieverein.org.

Kontaktdaten:

INDUSTRIEVEREIN SACHSEN 1828 e.V.

Geschäftsführerin: Katrin Hoffmann, Telefon: 0371 – 802 597, 0170 – 242 61 52

E-Mail: katrin.hoffmann@industrieverein.org, www.industrieverein.org